

Team Cuba ya entrena en Tokio de cara a choque de vida o muerte en Clásico Mundial

Image not found or type unknown

Team Cuba de béisbol

La Habana, 14 mar (RHC).- La selección cubana entrenó este martes en el majestuoso Tokyo Dome de cara al partido de vida o muerte de este miércoles ante Australia en los cuartos de final del V Clásico Mundial de béisbol.

Los cubanos llegaron el mismo martes procedentes de Taipei, donde con una remontada histórica lograron colarse en la segunda fase tras liderar el grupo A con balance de 2-2.

El coach de pitcheo Pedro Luis Lazo anunció que detrás del abridor Yariel Rodríguez, anunciado la víspera, tendrá listo a todo el staff.

“Cuba va con todo, no vamos a pensar en el juego de Miami, primero hay que ganar el de mañana”, dijo Lazo en declaraciones a la agencia Prensa Latina en Tokio.

“Yariel es uno de los mejores pitcher que tenemos, siempre decidimos que fuera abridor y lo vamos a mantener así”, agregó.

Lazo, uno de los héroes del subtítulo de Cuba en el I Clásico (2006), dijo sentirse “muy satisfecho” con la actuación del pitcheo y adelantó que detrás de Yariel estarán listos para trabajar los zurdos Roenis Elías, Onelkis García y Liván Moinelo, así como los derechos Miguel Romero y Raidel Martínez.

Luego de la llegada a la capital japonesa se conoció que el grandeligas Andy Ibáñez, lesionado en uno de sus dedos, viajará este miércoles a Estados Unidos, por determinación de los Tigres de Detroit, para someterse a evaluación médica. No se descarta que el jugador de cuadro pueda incorporarse en la fase final en Miami, de clasificar el equipo cubano.

El choque de cuartos de final Cuba-Australia será una revancha. Será la tercera vez que ambas selecciones se enfrenten en el máximo torneo de selecciones de béisbol en el mundo.

La selección cubana se ha impuesto cerradamente en las dos ocasiones anteriores en duras batallas definidas por margen de una carrera.

En la segunda edición (2009), en el Foro Sol de México, el team Cuba se impuso 5-4, con jonrones de Yoenis Céspedes y el decisivo de Yosvani Peraza.

La segunda vez que se vieron las caras fue en la cuarta edición (2017) y Cuba se llevó otra vez el triunfo 4-3 en el Tokyo Dome, con jonrón clave de Alfredo Despaigne, el actual capitán del equipo en la presente quinta edición.

En los partidos de la jornada del lunes, Puerto Rico noqueó 10-0 a Israel con juego perfecto, el primero en la historia de los clásicos, el actual campeón Estados Unidos doblegó por KO en siete entradas a Canadá, 12-1, República Dominicana superó 6-1 a Nicaragua, Gran Bretaña a Colombia 6-5, y Corea a China 22-2.

Este martes jugarán Venezuela-Nicaragua, Colombia-Canadá, Dominicana-Israel y México-Gran Bretaña.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/316540-team-cuba-ya-entrena-en-tokio-de-cara-a-choque-de-vida-o-muerte-en-clasico-mundial>



Radio Habana Cuba